

銀賞（神戸海事広報協会会长賞） 3点

「海のいろいろな見えかた」

福崎町立 八千種小学校 3年 城谷 明日香

わたしは、このあいだ学校の校外学習で、神戸港に行ってきました。

わたしがすんでいる町には海がなくて海はふだん見ることはできません。だから、前日のは、とても楽しみでした。

神戸港についてたらまず、みんなでふねにのりました。ふねは、海ぞくせんのような形で、とても海ににあっていました。

ふねは、神戸港を一しゅうしました。さいしょに見えてきたのは、海の上にかかる赤い大きなはしでした。はしの下はたくさんのが行ったり来たりしていて、川にかかるはしで見るようすとはちがっていてびっくりしました。

ふねはだんだん港の外のほうへすすんで、まわりのけしきは神戸の町にあるビルから、たくさんの工場やクレーンにかわってきました。工場では、船を作ったりしゅうりしたりしていました。見えるふねも、だんだん大きくなってきて、広い海のどこに出るのかなと思いました。

ふねの上からとびたつひこうきが見えてそれがとても心にのこりました。

ふねをおりると、次はポートタワーにのぼりました。ふねの上から見たけしきとちがって、海がきらきらひかってきれいに見えました。海の遠くのほうは、大きなふねも小さくしかみえなくて、海がとても大きいのがよくわかりました。それから、ふねで見た海の色は、くらい青色で、ふねのまわりに白いあわがたっていたけど、ポートタワーから見た海の色は、水色みたいにうすいいろで、光があたるところがきらきらゆれて、とてもきれいでした。

さいごに、神戸海洋はくぶつかんにいきました。中には、むかしのふねとかがあって、人間はずっと海といっしょにくらしてきたんだなと思いました。

前に夏の海を見たときの色はもっと青くてこいいいろでしたが、見るたびに海は色がちがうなと思いました。

次は、春の海の色を見てみたいです。

「夏休みの海の思い出」

高砂市立 米田小学校 5年 水落 拓海

去年の夏休み、ぼくはお父さんの友だちの漁師さんの船に乗って魚つりをしました。この夏休み去年と同じように、お父さん、ぼく、妹、弟といっしょにつりをするようになりました。ぼくのお父さんの友だちは高砂漁港組合の漁師さんです。漁師さんの船に乗って、つりをするのは2回目です。去年は、船に乗るのも初めてだったのでわかったです。ぼくの弟は、3才で船に乗るのは初めてでした。弟は、お父さんにだっこされ船に乗りました。こわがることもなく、「ワ～楽しい、ワ～、楽しい。」と言って船の上を走っていました。ぼくは、そのすがたを見て、すごいなあと思いながらぼくも船に乗りました。

船に乗る前、港でふしぎなこげ茶色のつぼを見つけ、ぼくはそっとそっと近づきその中をのぞくと、タコが入っているのにびっくり、漁師さんが、それはタコつぼやでと教えてくれました。タコつぼを見たのは初めてだったのでなんだかうれしかったです。タコつぼを見たので、船で今から出発するのがワクワクしていました。

いよいよ出発です。妹が少し船をこわがったので少しだけ進むことになりました。つりざおに、えさはホタルイカ、はりがあぶないので漁師さんがえさをつけてくれました。

糸をたらす前海にホタルイカをまいて魚が近よってくるようにしました。

つりはむずかしくて、なかなかつかれませんでした。漁師さんが、つりはむずかしいんで、天気や海へ出る時間も魚がつれるかつれないかがかんけいすることを教えてくれました。なかなかつかれないので、弟や妹はあきてしましました。けつきよく魚はつれませんでした。とてもざんねんでした。船で帰るとちゅう、別の船がすれちがいその時に波がきて、船がよこにぐらっとゆれた時にぼくは少しこわかったです。弟はまた喜んで大きな声で、もう一回してとすれちがう船に向かって言っているのがおもしろかったです。船が港つくと、お父さんが船をひきよせるためにつなを一人でひっぱる時、ぜつたいうごかないだろうなあと思っていたのに、お父さんは力いっぱいひっぱったので、動きました。その後船を結びつけました。弟や

妹はすごく楽しかったので船をおりるのをいやがってお父さんを困らせていました。魚はつれなかつてけど、たこつぼを見たこと、船に乗ったこと、つりはとてもむずかしいこと、たのしかったことをお母さんやお兄ちゃんに早く話したくなりました。

ぼくはこの夏休み海に行ってとっても楽しい思い出ができました。また今度つりにチャレンジしてみようと思います。

「プロのダイバーになりたい」

尼崎市立 明城小学校 4年 菅井 優希

ぼくの、ゆめは、たくさんあります。その中に、プロのダイバーになって、外国の海にたくさんもぐりたいというゆめがあります。どうして、プロのダイバーになりたいと思ったかというと、水族館や、テレビで、ジンベエザメや、そのほかにも、たくさんきれいな魚がいたので、そんな魚に、さわったりしてみたら、楽しいだろうな。と思ったからです。

そもそもぐって一番見てみたいと思ったのが、シロナガスクジラです。そう思う理由は、「シロナガスクジラはどれくらい大きいのか。」と思ったことがあったからです。二番目に見てみたいのが、ジンベエザメです。なぜなら、ジンベエザメが、エサを食べているところを一度でもいいから、見てみたかったからです。三番目に見てみたいのが、クロマグロです。理由は、マグロは、ねている時も、およいでいると、聞いたので、ねているマグロを見てみたいな。と思ったので、見てみたいと思いました。

海にもぐってやってみたいことは、この前おきなわに行って、もぐった時に、案内してくれる人が水中カメラで、写真をとってくれました。なので、もぐった時に、いっしょに水中カメラをもっていって、シロナガスクジラや、ジンベエザメの写真をとったりしてみたいです。

プロのダイバーになって、たくさんのことをして、楽しみたいです。